

Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR-

08.04.2014

öffentlich

Vorlage Nr. 200/2014-SBB

Stand 11.03.2014

Betreff Bericht über den Betriebsteil Baubetrieb**Beschlussentwurf**

Der Verwaltungsrat nimmt die Ausführungen zur Kenntnis.

Sachverhalt**Straßenbeleuchtung**

Das Leistungsverzeichnis zur Umrüstung der 190 noch vorhandenen HQL-Leuchten in Leuchten mit LED Technik ist fertiggestellt und die Arbeiten sind entsprechend der Vorgaben durch den Projektträger Jülich ausgeschrieben worden. Die Vergabe der Leistungen wird voraussichtlich im April/Mai erfolgen.

Im Rahmen der Vertragsübernahme der Wartung und Instandhaltung der Straßenbeleuchtung durch die RheinEnergie zum 01.01.2014 hat das RWE bekannt gegeben, dass das bisher zur Steuerung der Straßenbeleuchtung gelieferte Tonfrequenzsignal zum 31.12.2014 abgeschaltet wird. Hinsichtlich des neuen Langwellensignals hat der SBB das RWE aufgefordert, ein entsprechendes Angebot zur Lieferung des Signals zu unterbreiten. Bisher werden seitens des RWE monatlich 500 € (netto) für die Lieferung des bisherigen Tonwellensignals berechnet. Parallel dazu prüft der SBB in Zusammenarbeit mit der RheinEnergie, ob der Aufbau einer eigenen Steuerungszentrale im SBB Vorteile bietet. In diesem Zusammenhang wird auch die Erweiterung der Rundsteuergeräte, um die Straßenbeleuchtung punktueller zu steuern, in ein Konzept einbezogen, welches von der RheinEnergie bis Ende April vorgelegt wird.

Änderung der Öffnungszeiten der Annahmestelle für Grünabfälle und Elektroschrott

Der SBB hat die Öffnungszeiten der Annahmestelle für Grünabfälle und Elektroschrott an die in der Zeit seit Einführung der Annahmestelle gemachten Aufzeichnungen der Anlieferzeiten angepasst. Die neuen Öffnungszeiten beginnen später und dauern etwas länger in den Nachmittag hinein.

Montag bis Mittwoch	10:00 – 16:00 Uhr
Donnerstag	10:00 – 18:00 Uhr
Freitag	10:00 – 13:00 Uhr

Jeder 1. und 3. Samstag im Monat weiterhin von 09.00 – 13:00 Uhr.

Weiterhin erfreut sich die Annahmestelle bei den Bürgerinnen und Bürgern Bornheims großer Beliebtheit. Seit Beginn des Jahres wurden beispielsweise bereits 800 m³ Grünabfälle beim SBB abgegeben.